



## 再連絡

# 臨時休校期間は 自宅学習期間です！

### (1) 沖縄県教育委員会からの緊急連絡！！

①「高校生が外出している」「遊泳禁止の場所で飛び込みをしている高校生がいる」「公園でバスケットをしている高校生がいる」等の電話が県教育委員会へ多数寄せられていて、困っている状況であるのと感染拡大が懸念されています。

②本校にも「学校の時間なのにゲームセンターで沖水生が遊んでいるので注意して欲しい」や「美々ビーチで遊んでいる沖水生がいるので注意して欲しい」等の連絡がありました。

再度、下記内容の確認と自宅学習等の徹底をしてください！！！！

### (2) 臨時休校期間中の過ごし方について



①9：00～16：00までは自宅学習の時間であるため、外出しない！また、16：00以降であってもアルバイトや自動車学校に関しては原則自粛し、感染防止に努める事。どうしても外出しなくてはならない場合、保護者の承諾を得た上で、マスク着用等の感染防止策をすること！ただし、外出の理由として、「ボウリング場やゲームセンターなどへ遊びに行くため」などは認められません！

②理由があり、登校しなくてはならなくなった場合（進路・生徒指導関係など）は、通常通りの服装（体育着もしくは制服）で登校すること。身なり違反者は通常の指導対象となる。

③問題行動（深夜徘徊含）を絶対しない！最近では、外泊（友人宅へのお泊り会等）時における問題行動が増えています。保護者同士の承諾があっても、外泊は原則禁止です！